



2学期が終わります

寒波の襲来で、今週に入ってから寒い日が続きましたが、教室は暖房が入っているのでとても暖かいです。私や保護者の皆さんが小学生時代は、学校にエアコンなどありませんでした。今の子どもたちは、ずいぶん恵まれた中で学校生活を送れているなと思います。

さて、長かった2学期も今日で終わります。明日からは子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。今年はずいぶん長く、17日間の休みです。

今日の終業式は、気温が低いためオンラインで行いました。児童を代表して、3年生と5年生の児童が2学期の振り返りと3学期に向けた決意を発表しました。とても立派な内容でした。たくさん学習や行事を通して、子どもたちもずいぶん成長しました。2学期の学びを、3学期にぜひ生かしてほしいと思います。

子どもたちには、冬休み期間中も健康に留意し、元気に3学期を迎えてほしいと思います。

通知表では、子どもたちの学校の様子をお知らせしています

2学期の通知表には、成績だけでなく、お子さんの学校での様子を、各担任が文章でお知らせしています。また、図画工作科の作品や行事での様子などの写真も付けています。2学期の頑張りを認めていただくとともに、3学期に向けたためあてを御家庭で話し合ってください。

よいお年をお迎えください

皆さんの中には、初日の出を拝む計画を立てていらっしゃる御家庭もあるのではないのでしょうか。初日の出を見て新年の決意を新たにするのもいいですが、今年はずいぶん、12月31日に一年の最後の夕日に手を合わせてみてはいかがでしょうか。今年一年、楽しいことばかりではなかったかもしれません。しかし、多くの方との出会いや多くの出来事を経験して、今の自分があります。病気やけがをしたかもしれませんが、今、こうして元気に生活できています。自分の周りのすべてのことに感謝の心をもって、夕日を見ることができたらいいですね。ちなみに、今年の12月31日の日の入りは17時24分です。

今年一年、本当にお世話になりました。子どもたちや保護者の皆さんにとって、来年が、今年以上によい年となることを願っています。